

Balle assise



Règle du jeu :

Délimiter un terrain et donner la balle à un des joueurs

(il n'y a pas d'équipe, chacun joue pour soit),

ce dernier doit essayer de toucher un de ces copains avec la balle en faisant 3 pas maximum.

S'il réussit, le joueur touché doit s'asseoir par terre à l'endroit où il a été touché et doit essayer d'attraper une balle qui passera à sa portée sans se déplacer et il pourra alors se relever et rejouer.

Si un joueur rattrape la balle sans que celle-ci ne tombe par terre il n'est pas touché.

Si la balle tombe à terre sans toucher personne, n'importe quel joueur peut la récupérer.

Les joueurs debout ne peuvent pas passer la balle aux joueurs assis !!